

Nothilfefonds des Förderkreises der Hochschule Ludwigshafen

Der Nothilfefonds - Hilfe für ausländische Studierende

Der Nothilfefonds unterstützt finanziell unverschuldet in Not geratene ausländische Studierende aus Nicht-EU-Ländern. Damit soll erreicht werden, dass sie ihr Studium ohne Verzögerung weiterführen und erfolgreich abschließen können.

Voraussetzungen:

- Die ausländischen Studierenden aus Nicht-EU-Ländern müssen den ersten Teil ihres Studiums erfolgreich bestanden haben und einen Studienplan vorlegen, der erkennen lässt, dass sie strukturiert und abschlussorientiert arbeiten. Die Förderung erstreckt sich in der Regel über eine Dauer von sechs Monaten und kann um weitere sechs Monate verlängert werden.
- Unverschuldete finanzielle Notlage.

Finanzierung:

Der Fonds finanziert sich ausschließlich über Spenden und ist deshalb auf eine breite Unterstützung angewiesen. Die Mittel kommen zu 100 Prozent den Studierenden zugute.

Antragstellung:

Der Antrag ist bei der Clearingstelle der Hochschule einzureichen, wo zeitnah ein Gesprächstermin vereinbart wird.

Anschrift: HS Ludwigshafen
Frau K. Gallenstein
Clearingstelle
Ernst-Boehe-Str. 4
67059 Ludwigshafen

Email: kerstin.gallenstein@hs-lu.de

Es ist mit Ablauf von 3 Monaten zeitnah ein Bericht über die Geldverwendung und Veränderung der Lebenslage zu erstellen.